



Klaus-Hock 7. Dezember 2024 Fontannen Pintli Wolhusen.

Um 19 Uhr trafen wir uns zum alljährlichen Klaus-Hock im Pintli Wolhusen.

Es waren 12 Personen anwesend, davon ein Gast.

Nach einer kurzen Begrüssung, wurde uns bald darauf ein Nachtessen serviert.

Es gab Rahmschnitzel mit Pommes frites oder Nüdeli und Gemüse.

Das Essen war gut, es gingen alle Teller leer in die Küche zurück. Auf dem Tisch hatte es noch Nüssli, Manderindli und Schöggeli von denen den ganzen Abend Gebrauch gemacht wurde.

Nun gingen wir zum Lotto über, wir hatten ca. 35 Preise die mitgebracht wurden. Es wurden 5 oder 6 Gänge gespielt, gewonnen haben mehr oder weniger alle etwas. Wie gewohnt hatte einer etwas mehr Glück als die anderen.

Den Abend liessen wir mit Plaudern ausklingen, wir verabschiedeten uns und machten uns auf den Heimweg.

Walter Emmenegger

Wir treffen uns wieder am 28. März 2025 um 19 Uhr 30 im Restaurant Krone

Wolhusen zur GV.